

Bienvenidos al mensaje especial de “ **Domingo de Resurrección** “ de **Nuestro Señor y Salvador Jesucristo**, de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton, Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

El mensaje se enfocará: **1 Corintios 15:16-19**

¿Conoces la razón de la Resurrección?

- Buenos días, bienvenidos a Bitterroot Valley Calvary Chapel, nos alegra que estén con nosotros esta mañana.
- ¡Feliz Domingo de Resurrección! ¡Él ha resucitado!

Quiero que retrocedas conmigo unos 2.000 años y quiero que veas los tres días más grandes e importantes de la historia de la humanidad. Tres días cambiaron la historia del mundo entero, eso cambió el curso de la civilización.

Porque en esos tres días tenemos la **muerte, sepultura y resurrección de Jesucristo**.

1 Corintios 15:16-19 *Pues si los muertos no resucitan, entonces ni siquiera Cristo ha resucitado; 17 y si Cristo no ha resucitado, vuestra fe es falsa; todavía estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que han dormido en Cristo han perecido. 19 Si hemos esperado en Cristo para esta vida solamente, somos, de todos los hombres, los más dignos de lástima.*

Primero quiero que veas primero que nada la *aparente* “tragedia” del **viernes**; el primero de esos 3 días, es el día que nosotros como cristianos llamamos “**Viernes Santo**”.

Y el Viernes Santo, encontramos a Jesucristo en una cruz y hay algunas cosas que Jesús dijo en medio de Su sufrimiento que fueron muy importantes de las que, si estuviste con nosotros aquí el viernes, hablamos, y una de las cosas que nos recordaron las escrituras el viernes fue

que por más tortuoso, horrible y cruel que fuera el sufrimiento físico de Jesús, algo MUCHO peor estaba por venir. Después que la oscuridad cubrió la tierra, Jesús dijo: “*Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado?*”.

¿Sabes lo que Jesús quiso decir con eso? Quería decir que Dios Padre le dio la espalda al Hijo y por primera vez desde que comenzó la eternidad, Jesús fue separado de Su padre, y estar separado de Dios es el infierno.

En otras palabras, Jesucristo soportó ese juicio: el sufrimiento y la ira de Dios que tú y yo merecemos por nuestro pecado. ¿Sabes por qué lo soportó? Porque Él te ama y Él me ama.

La Biblia enseña que aun cuando todavía éramos pecadores, mientras todavía éramos sus enemigos, Cristo murió por nosotros. Y entonces Jesucristo inclinó su cabeza y en ese momento mientras su espíritu estaba siendo encomendado al padre, dijo: “*Está terminado*”. En ese momento Jesucristo había terminado el plan de salvación; la obra de redención estaba hecha.

No hay nada que puedas hacer para salvarte, puedes vivir una buena vida, puedes trabajar el resto de tus días en una iglesia, puedes dar cada centavo que posees a los pobres, pero eso no salva tu alma. Eres salvo sólo por la muerte de Jesucristo y si no vienes por el camino de la Cruz, no me importa quién seas: nunca estarás en el cielo. La Biblia enseña que sólo hay un camino de salvación y es arrodillarse a los pies de la cruz de Jesucristo, confesar que eres pecador y luego confiar en Cristo para salvarte.

Pero luego quiero que lo veas al día siguiente. El día siguiente es **sábado**, el silencio del **sábado**, todos los discípulos están escondidos, dos de ellos van camino de Emaús, y la multitud que lo aclamaba una semana antes, el Domingo de Ramos, ahora estaba asustada, desilusionada y se había dispersado por todas partes.

Pero luego quiero que lo veas al día siguiente. **Domingo**. El domingo que estamos aquí para celebrar,

Quiero que veas el Sol apenas saliendo en el horizonte y quiero que veas a María, la madre de Jesús, y a Salomé y a María Magdalena mientras se dirigen a la tumba y las lágrimas corren por sus rostros mientras lloran por lo que pasó el viernes. Estas mujeres fueron a la tumba esperando ungir el cadáver de Jesucristo, Pero cuando llegaron, vieron que la piedra había sido quitada, entraron en el sepulcro y vieron que estaba vacío. Y las ropas funerarias estaban dobladas muy cuidadosamente y las Escrituras dicen que sentado hacia la derecha, vieron a un joven y tenía forma de ser sobrenatural porque irradiaba como un ángel.

Y están pensando "¿Dónde está Jesús?" y el ángel les dio a esas tres mujeres la noticia más grande que el mundo jamás haya oído. La noticia más grande que jamás hayan oído oídos humanos la dio aquel día el ángel cuando dijo en **Mateo 28:6** *"Él no está aquí porque ha resucitado."*

Hermanos y hermanas, Cristo ha resucitado de entre los muertos y esta misma mañana, en este mismo momento, Él está vivo y está a la diestra de Dios Padre, no adoramos a un Salvador muerto. Él está viviendo ahora mismo a la diestra de Dios Padre, la muerte, el enemigo más temido de la humanidad, ha sido derrotada. Es impotente para reinar sobre Jesús, el Señor de toda vida. Y esa verdad tiene significado para ti y para mí, aquí y ahora. Si eres cristiano, puedes regocijarte por el hecho de que Cristo resucitó de entre los muertos como un Vencedor, como un Campeón que vive por siempre para reinar, "con Sus santos".

Pero ¿y si no hubiera resurrección? ¿Qué pasa si la resurrección de Jesucristo es sólo un mito que debe ignorarse? Las implicaciones de que eso fuera cierto serían devastadoras para el cristianismo. Voy a leerles lo que Pablo escribió en **1 Corintios 15:16-19** para que veáis qué pasa si no hay resurrección: *"Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó. Y si Cristo no ha resucitado, vuestra fe es vana y todavía estáis en vuestros pecados. Entonces*

también los que durmieron en Cristo perecieron. Si en Cristo tenemos esperanza sólo en esta vida, somos, entre todas las personas, los más dignos de lástima..”

Eso significa que si Jesús todavía está en la tumba, si Él es perpetuamente el que sufre y nunca el Vencedor, entonces tú y yo estamos irremediabilmente perdidos, y aunque para los que hemos puesto nuestra confianza en Cristo, ese no es el caso, quiero que consideremos ese hipotético “y si” que Pablo asume temporalmente en 1 Corintios 15; en otras palabras, “¿Qué pasaría si la resurrección era ¿un mito? ¿Y si Jesucristo estuviera muerto y en la tumba?”.

Significarían **tres** cosas:

Primero, todavía estarías en tus pecados, bajo la maldición de la muerte, si Jesús no resucitó de entre los muertos, entonces el pecado obtuvo la victoria sobre Él y el pecado continúa victorioso sobre ti también. Si Jesús permaneció en la tumba, entonces, cuando mueras... tú también permanecerías muerto, y no sólo eso, ya que "la paga del pecado es muerte" (Romanos 6:23), si permanecieras muerto, entonces la muerte y el castigo eterno serían tu futuro.

¿Para qué es el propósito de confiar en Cristo? ¿Para conseguir ese ascenso? ¿Ese nuevo vehículo marca Audi o Mercedes Benz al que le has puesto tu mirada? ¿Para liquidar tus tarjetas de crédito? ¿Para ser feliz? No.

El propósito de confiar en Cristo es para el perdón de los pecados, ¿por qué? Porque es **DEL PECADO** que necesitamos ser salvos. “Cristo murió por nuestros pecados” y “fue sepultado y... resucitó al tercer día” (1 Corintios 15:3-4). Si Cristo NO resucitó, Su muerte fue en vano, tu fe en Él sería en vano, y todos nuestros pecados todavía serían contados en tu contra sin esperanza de vida espiritual.

Segundo, si no hay resurrección, entonces "también los que durmieron en Cristo perecieron". Eso significa que cada santo del Antiguo Testamento, cada santo del Nuevo Testamento y cada creyente desde el Apóstol Pablo estaría sufriendo tormento en este mismo momento. Eso incluiría al propio Pablo, al resto de los apóstoles, Agustín, Lutero, Calvino, Wesley, Moody, Spurgeon y todos los creyentes fieles y devotos que has conocido; todos los demás creyentes en todas las épocas también estarían en el infierno. Su fe habría sido en vano, sus pecados no habrían sido perdonados y su destino sería la condenación eterna.

Y **Tercero** Sin la resurrección de Cristo y la salvación y las bendiciones que trae consigo, el Cristianismo sería inútil. Sin la resurrección, no tendríamos Salvador, ni perdón, ni Evangelio, ni fe significativa, ni vida, y nunca podríamos TENER esperanza para ninguna de esas cosas.

Haber esperado sólo en Cristo en esta vida sería enseñar, predicar, sufrir, sacrificarse y trabajar enteramente por nada. Si Cristo todavía está muerto, entonces no sólo carece de la capacidad de salvarte en el futuro, sino que tampoco puede ayudarte ahora. Si Él no estuviera vivo, ¿dónde estaría ahora tu fuente de paz, gozo o satisfacción?

La vida cristiana sería una farsa, una broma cruel; los cristianos que sufren e incluso mueren por la fe serían tan ciegos y patéticos como aquellas personas que siguieron a Jim Jones y el Templo del Pueblo hasta Guyana, o David Koresh y los Davidianos en Waco, o Marshall Applewhite y el culto de la Puerta del Cielo.

Dado que nosotros, como cristianos, no tenemos ningún otro Salvador SINO SOLO Cristo, ni otro Redentor SINO SOLO Cristo, y ningún Señor SINO SOLO Cristo, si Cristo no ha resucitado, no está vivo, y nuestra vida cristiana esta sin vida, no tendríamos nada que justifique nuestra fe, nuestro estudio de la Biblia, nuestra predicación o testimonio, nuestro

servicio a Él o nuestra adoración a Él, y nada que justifique nuestra esperanza en esta vida o la próxima.

Pero Dios sí levantó, y en Romanos 4:24-25 *"...Jesús nuestro Señor de entre los muertos, el que fue entregado por nuestras transgresiones, y resucitado para nuestra justificación.* (Juan 14:19) Porque Cristo vive, nosotros también viviremos. En su sermón en el libro de los Hechos, (Hechos 5:30-31). Pedro dijo: *"El Dios de nuestros padres resucitó a Jesús, a quien vosotros matasteis colgándole de un madero. Dios lo exaltó a su diestra como Líder y Salvador, para dar a Israel arrepentimiento y perdón de pecados."*

Así que no debemos tener lástima, porque Pablo inmediatamente termina esa sección hipotética de "¿Qué pasaría si?" diciendo: *"Pero en realidad Cristo ha resucitado de entre los muertos, primicias de los que durmieron."* (1 Corintios 15:20). Los que NO esperan en **SOLO** Cristo para la salvación son los verdaderos tontos; ellos son los que necesitan escuchar nuestro testimonio compasivo sobre la victoria de la resurrección de Jesucristo.

Y la resurrección de Cristo prueba algo más: prueba que Dios ha aceptado la obra expiatoria de Cristo en la cruz por ti y por mí, al resucitar a Jesús de entre los muertos, para no morir nunca más, Dios está diciendo que está complacido con Su Hijo y la obra que ha realizado y que ha aceptado Su expiación por los pecados de Su pueblo. Él acepta su sangre derramada en nombre de los pecadores que vendrán a Cristo con fe. Dios aceptará el sufrimiento de Cristo que fue hecho en TU lugar si pones tu confianza viva en Cristo.

La resurrección de Jesús lo cambia todo.

Es muy importante porque dice que Jesús verdaderamente **hace** libre a los pecadores. Porque si un Salvador resucitado te libera, entonces eres verdaderamente libre, es la respuesta al problema del perdón, la esperanza, el amor y la reconciliación con Dios. Vivimos en un mundo que está irremediabilmente perdido sin un Cristo resucitado. Mire a su alrededor: no es difícil de ver, pero para el seguidor de Cristo, la vida no carece de sentido, porque para el creyente la muerte no es definitiva, porque Cristo ha conquistado la tumba, ha quitado el aguijón de la muerte al verdadero seguidor de Cristo.

Mire, si usted está aquí esta mañana, quiero que se vaya sabiendo una cosa: y es esto: que Jesucristo no está a 2.000 años de distancia de usted, Él está aquí y ahora, en este mismo momento, Él está sentado a la diestra de Dios Padre en el Cielo, y Él ha esperado toda tu vida a que clames a Él. Antes de que termine este día, ve a un lugar tranquilo y simplemente ora, sea real con Jesús, ser real con Jesús significa reconocer que necesitas Su ayuda, pedirle perdón y poner tu fe en Él por primera vez. Decir "sí" a seguir a Jesús y confiarle tu vida, sabiendo que Él no tiene miedo de tu honestidad y puede ayudarte en tus dudas y luchas.

O tal vez eres alguien que ha asistido fielmente a la iglesia durante años, profesas a Cristo con tu boca, seguro, pero tu corazón está lejos de Él. Tal vez has estado haciendo lo tuyo por un tiempo y tu relación con Dios se ha sentido distante. Tal vez hayas estado luchando, pero hayas estado tratando de ocultar esa realidad a tus amigos y familiares, pero conoces tu corazón, sientes que hoy es hora de ser finalmente honesto contigo mismo, necesitas dar un paso hacia Dios.

No permitas que todo el ajetreo de estas celebraciones de Pascua que se celebran en los estados unidos y países de latinoamérica ahogue tu necesidad de venir a Cristo para recibir el perdón. Este no es un ejercicio intelectual, esto es una cosa del corazón.

Si estás poniendo tu confianza en ti mismo, en tu capacidad de ser una buena persona o en tus buenas obras para salvarte y actuar como tu boleto al cielo, la Biblia dice que ya estás irremediabilmente perdido ;sólo hasta que realmente te alejes de TI MISMO y pongas tu plena confianza en la gracia salvadora de Jesucristo para salvarte, serás libre.

Así que yo los animo a orar hoy – y me refiero a hoy – no mañana, ni la semana que viene.

No estás garantizado hoy, y mucho menos la próxima semana. Así que acude a Jesús en oración, pídele que te perdone, apártate de tu pecado, pon toda tu esperanza y toda tu confianza en Él para salvarte, y entrega tu vida a Él, y cuando haces eso, la Biblia dice que eres una nueva creación, que espiritualmente estás vivificado, y junto con Cristo, usted ha sido sepultado espiritualmente y resucitado a vida en Él.

Así que no te quedes en esa tumba. ¡Sal, con Jesús!

Ese ha sido el Pastor William Daly Bendiciones !

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.